## QUELLE EST L'ÉGLISE DE DIEU?

Le Christ peut communiquer sa puissance, le fruit de sa victoire, à son Église. Par la puissance du grand vainqueur, nous pouvons faire reculer Satan et les forces du mal. Tout comme Jésus a triomphé de Satan à la croix, il continue à triompher de lui par son Église.

Trois éléments caractérisent l'Église triomphante de l'ère chrétienne:

- 1. «Ils l'ont vaincu [Satan] à cause du sang de l'Agneau.» Jésus fut enlevé vers le trône de Dieu afin que ses disciples puissent bénéficier de son intercession. Il y présente au Père son sang versé pour ses enfants. Le sang de Jésus nous purifie de tout péché et nous sauve (1 Jean 1.7). Le sang vivifiant du Sauveur ressuscité nous donne aussi la force de vivre chrétiennement jour après jour (1 Pierre 1.18-20). (Pour une plus ample explication de la signification du sang du Christ, voir le guide n° 12, section 5.)
- 2. «Ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort.» «Le sang de l'Agneau» leur donne la force de risquer leur vie pour la cause de Dieu, sans craindre la mort. L'impact de la croix permet aux martyrs de garder intact le sens de leur mission même au milieu de l'adversité. Jésus a tant souffert pour eux qu'ils acceptent eux aussi de souffrir pour lui.

Dans l'histoire chrétienne, même des enfants sont allés jusqu'au sacrifice ultime. On raconte qu'une mère chrétienne avait été jetée aux lions dans une arène de Rome parce qu'elle avait donné son allégeance à Jésus-Christ plutôt qu'à l'empereur. Sa fille fut forcée d'assister à l'horrible scène. Mais au lieu de reculer devant l'atrocité de cette mort, elle fut remplie d'une sainte émotion, d'un courage surnaturel. Lorsque les lions attaquèrent sa mère, elle se leva et cria: «Moi aussi, je suis chrétienne.» On l'arrêta sur-le-champ et on la jeta aux bêtes affamées.

Tertullien, un dirigeant de l'Église, au II<sup>e</sup> siècle, dit des chrétiens: «La mise en œuvre d'un tel

DÉCOUVERTE ♦ GUIDE 25